

Vuela alto querido camarada Sergio Kusch Loebel

Cuesta asimilar la partida de un camarada bombero; cuesta encontrar consuelo en el dolor y comprender que un ciclo virtuoso ha concluido. Cuesta aún más enfrentar el futuro sabiendo que uno de nuestros queridos eslabones en la fraternal cadena de servicio voluntario ya no está en la fila. Cuesta escribir un relato justo y veraz para las futuras generaciones asumiendo que las palabras serán necesariamente mezquinas e insuficientes con la figura de Sergio Kusch (Q.E.P.D.)

Fue sin duda un ciudadano ejemplar; un noble, anónimo y silencioso gestor de ayuda social en Puerto Varas y la zona, donde además de voluntario de nuestra Sexta Compañía fue miembro activo del Club de Leones de Puerto Varas, club que presidió entre 1976 y 1977. Además, fue miembro del Club Alemán lacustre en el que se desempeñó como secretario; fue también presidente del entonces Hospital San José; y colaborador incansable tanto del Verbo Divino como de muchas otras entidades sociales que requerían su ayuda.

Su vocación de servicio bomberil comenzó en febrero de 1981, cuando junto a un grupo de vecinos del sector de Puerto Chico, fundó la Sexta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas, siendo



entonces su primer secretario. Posteriormente, durante los años 1994 y 1995 desempeñó exitosamente el cargo de Director de Compañía donde no podemos olvidar con profunda gratitud y como parte de nuestra historia, que ante la imposibilidad financiera de la Compañía para comprar un nuevo carro bomba, fue él quien solicitó un crédito bancario a título personal con el aval de los voluntarios Arturo Schröder Kiessling (Q.E.P.D.) y Rigo Teuber para conseguir este importante hito.

A nivel de Cuerpo de Bomberos, durante los años 1996 y 1997 desempeñó el cargo de Vicesuperintendente, y durante los períodos 1998 a 2004 y 2008 a 2009 fue nuestra máxima autoridad bomberil, desempeñándose

como Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas, logrando grandes hitos e innegable desarrollo para nuestra institución.

Con su partida queda sin duda un vacío profundo en nuestra comunidad, por lo que el desafío para las actuales y futuras generaciones será entonces continuar con su ejemplo y trascender de la manera en que él lo hizo, pues dejó indudablemente una profunda e imborrable huella de amistad y servicio que los puertovarinos recordaremos por siempre con profunda gratitud y admiración.

Fredy Schwerter Iribarra
Director Sexta Compañía
“Puerto Chico”
Cuerpo de Bomberos
de Puerto Varas